



みなみだより

Vol.17
2025



さかサイ君も
アルツハイマー
啓発活動に参加したよ！



アルツハイマー啓発イベントがありました

アルツハイマー（世界アルツハイマー）は、認知症などの認識を高めるために制定されています。日本でも毎年9月に様々なイベントやPRが展開されています。柏南部地域包括支援センターでは、掲示板や窓ガラスのデコレーション、藤心小学校児童へのリーフレット配布、9月27日にはリフレッシュプラザ柏の館内で啓発グッズを配布し、認知症への理解を呼びかけました。オレンジフレンズ（ボランティア）さんや柏市社会福祉協議会からのご協力もあり大盛況でした。逆井商店街様からは「さかサイ君」も協力いただきました。皆さん、ありがとうございました！



認知症啓発事業



ローズマリーカフェ
柏市認知症にやさしい街づくり事業の一環として、毎月第3木曜日に認知症カフェを開催しています。



パトウォーク
毎月1日はオレンジフレンズさんと一緒に地域の見守り活動を実施中です。

参加者からひと言



オレンジフ
レンズ
Wさんより

ボランティアとして初めての参加でした。景品をお渡しした皆さんも認知症に対しての関心が高いという実感がありました。とても貴重な体験でした。



認知症啓発
事業担当者
より

皆さんのご協力で今年の啓発活動は大盛況でした。お疲れ様でした！

次回の・・・
ローズマリーカフェ
12/18(木)



リフレッシュプラザ柏
3階 会議室2
10時～12時
参加費：100円
フルートコンサート開催



**皆さまのご参加を
お待ちしています！**